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Aos 13 (treze) dias do mês de dezembro do ano de 2023, às 10h00 

(dez horas) sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu – se a 

Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque 

número 564 bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida com as 

presenças dos vereadores: Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi 

Davino, Fábio Rogério, Francisco Filho, Fernando Holanda, Gaby 

Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, Kelmann 

Vieira, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira 

Lima, Rodolfo Barros, Silvânia Barbosa, Teca Nelma e Valmir 

Gomes. Foi colocado para aprovação do plenário a ata da sessão 

anterior enviada eletronicamente. No Grande Expediente, como 

primeiro orador, o vereador José Márcio Filho tratou sobre o tema 

que tem sido recorrente nesta Casa e que virou pauta nacional que 

é o crime cometido pela Braskem contra o povo de Maceió/Alagoas, 

as instituições e o meio ambiente. Relatou o que houve ontem na 

audiência de conciliação entre a Braskem, MPF, DPU, OAB  quando 

a empresa argumentou que tem discordâncias técnicas e pretende 

recorrer da nova decisão que terminou na indenização dos imóveis 

da nova área de abrangência pelos mapas e a AGU e defensoria 

pública solicitaram a aplicação de multa em relação o 

descumprimento da liminar. Foi colocado na referente reunião que 

após quatro anos dessa tragédia pessoas foram relocadas, houve 

casos de suicídio e até hoje a Braskem não teve a humanidade de 

reconhecer o que fez a Maceió/Alagoas. Mesmo após o colapso da 

mina dezoito a Braskem não reconheceu os erros praticados contra 

o povo e a única coisa que fez foi comprar imóveis para o povo e lá 

na frente tentar lucrar com isso segundo o que consta no acordo. 

Falou que, a Câmara de Maceió, CPI do Senado, Assembleia 

Baixado Em: 22/12/2024



 

  
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE 

MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 
 
 
 
Legislativa, Polícia Civil, Polícia Federal e Ministério Público de 

Alagoas precisam  pedir a prisão imediata dos diretores da Braskem 

tanto em Alagoas como Nacionais além de retirar todos porque não 

tem condições morais de permanecer. Em aparte, o vereador 

Joãozinho referiu – se a audiência de reconciliação citada pelo orador 

salientando que em entrevista este vereador deixou claro que esta 

Casa nunca foi omissa desde a gestão anterior e alertou para que 

ninguém ligue para este vereador pedindo ao mesmo para não citar 

nomes de quem quer que seja pois quem cometer crimes pague e 

espera que a CPI do senado faça um trabalho descente com justiça 

e comece a punir os responsáveis por esse crime. Retornando, o 

orador sente que a diretoria anterior e atual vão continuar enganando 

o povo de Alagoas e o único caminho é o afastamento de todos os 

diretores atuais da filial de Alagoas e Nacional. Quanto a esta Casa 

mais uma vez cumprindo o seu papel instale a CEI que está sendo 

proposta pela vereadora Teca Nelma sobre o que aconteceu agora 

pouco com a mina dezoito bem como que seja visto com o procurador 

geral da Casa  para que todos os vereadores mediante documento 

solicite a prisão imediata de todos diretores da Braskem. A segunda 

oradora, vereadora Teca Nelma corroborou com a fala dos 

vereadores sobre o caso da Braskem e leu os objetivos da CEI que 

está propondo nesta Casa para dar continuidade aos trabalhos e 

reconhecendo que este parlamento nunca foi omisso. Pediu a 

assinatura dos pares para essa CEI. Passou a tratar sobre o projeto 

de lei de sua autoria  sobre os fogos de artifícios com estampidos 

onde ontem foi aprovado na assembleia legislativa e o mesmo  deve 

acontecer nesta Casa para assumir o compromisso com as pessoas 

idosas, autistas, animais e todos que sofrem com os fogos e 

estampidos. Concluindo pediu que o mesmo seja apreciado antes do 

final do ano.   No Prolongamento do Expediente, foram lidos: 

projeto de lei do vereador Rodolfo Barros – protocolo web nº 
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12120016/2023. Projeto de lei do vereador Rodolfo Barros – 

protocolo web nº 12110020/2023. Projeto de lei do vereador Brivaldo 

Marques – protocolo web nº 12120002/2023.Projeto de lei do 

vereador Brivaldo Marques – protocolo web nº 12120010/2023. 

Projeto de lei da vereadora Silvânia Barbosa – protocolo web nº 

12110031/2023. Projeto de lei da vereadora Silvânia Barbosa – 

protocolo web nº 12120011/2023.  Feita a chamada para a ordem do 

dia, foram constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. 

Pela ordem, a vereadora Teca Nelma solicitou a inserção na pauta 

da ordem do dia de projetos de sua autoria que já passaram por todos 

os trâmites regimentais, sendo colocado pelo presidente para 

averiguação. Dando continuidade a ordem do dia  foram lidos e 

aprovados: indicações do vereador Galba Netto em discussão única 

– protocolos web nº 12120012/2023 a 12120015/2023. Indicações do 

vereador João Catunda em discussão única – protocolos web nº 

12120004/2023 a 12120009/2023, 12110015/2023, 12110016/2023. 

Indicações do vereador Leonardo Dias em discussão única – 

protocolos web nº 12110033/2023, 12110034/2023. Indicações do 

vereador Kelmann Vieira em discussão única – protocolos web nº 

12110037/2023 a 12110039/2023. Indicação do vereador Brivaldo 

Marques em discussão única – protocolo web nº 12120001/2023. 

Pela ordem, o vereador Francisco Filho solicitou a inserção na pauta 

da ordem do dia e relatoria especial para as mensagens de autoria 

do poder executivo sob os protocolos 11220025/2023 e 

11220057/2023. Dando continuidade a ordem do dia foram lidos: 

Projeto de lei do vereador Eduardo Canuto em 2ª discussão – 

protocolo web nº 08100019/2023. Projeto de lei do vereador Eduardo 

Canuto em 2ª discussão – protocolo web nº 12200035/2023. Projeto 

de lei da vereadora Silvânia Barbosa em 2ª discussão – protocolo 

web nº 09050053/2023. Projeto de decreto legislativo da vereadora 

Silvânia Barbosa em 2ª discussão – protocolo web nº 
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10100077/2023. Projeto de lei do vereador Leonardo Dias em 1ª 

discussão – protocolo web nº 01170013/2023. Projeto de lei da 

vereadora Teca Nelma em 1ª discussão – protocolo web nº 

04050039/2023.  Mensagem nº 29/2023 do poder executivo em 1ª 

discussão e discutido pelo vereador Francisco Filho – protocolo web 

nº 11220057/2023. Mensagem nº 27/2023 do poder executivo em 1ª 

discussão e discutido pelo vereador Francisco Filho – protocolo web 

nº 11220025/2023. Pela ordem, o vereador Francisco Filho solicitou 

a realização de uma sessão extraordinária após o término desta, 

sendo deferido pelo presidente. Passando para o expediente final, 

não houve oradores inscritos.  Nada mais havendo a tratar, foi 

encerrada a presente sessão e convocada uma extraordinária após 

o término. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que 

dato e assino. Maceió, 13 de dezembro de 2023 – João Antônio Leite 

de Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates. 
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